

## Villeneuve-l'Archevêque

# Un secteur paroissial de 24 clochers

Publié le 26/02/2018



Jean-Éric Agbobli anime la paroisse. © Droits réservés

D'origine togolaise, Jean-Éric Agbobli, prêtre desservant de Saint-Ebbon, a posé ses valises fin 2015 à Villeneuve-l'Archevêque, dans une paroisse restée vacante pendant une dizaine d'années.

**Quel accueil avez-vous reçu dans le Villeneuvien ?** Venant de Véron où j'exerçais antérieurement mon ministère, j'ai trouvé à Villeneuve chaleur et soutien dans ce nouveau secteur, privé de desservant.

**Qu'est-ce que la paroisse Saint-Ebbon ?** Il s'agit d'une entité religieuse de 24 clochers fondée en février 2016, et divisée en trois secteurs : Cerisiers, Theil-sur-Vanne et Villeneuve-l'Archevêque. Le nom de saint Ebbon lui a été donné en référence au 31<sup>e</sup> archevêque de Sens, du VIII<sup>e</sup> siècle, en grande vénération, notamment à Arces où il s'était retiré.

**Comment s'organise la vie religieuse du secteur ?** Elle s'articule autour de trois équipes localisées à Cerisiers, Villeneuve et Vaudeurs, en charge de la préparation et de l'organisation des cérémonies de baptêmes, mariages et décès. De plus, une chorale d'une quinzaine de fidèles s'emploie à animer les différents offices religieux.

**À savoir.** Un bulletin paroissial est édité trois fois par an. La paroisse a également créé, récemment, un café partage mensuel au presbytère, « accueillant croyants et non croyants et, en particulier les personnes souffrant de solitude », précise le père Agbobli, pour des discussions diverses autour d'un café.

VILLENEUVE-L'ARCHEVÊQUE

A LIRE SUR L'YONNE

---

**Billet - L'Oeil de Guy Roux du mardi 17 octobre : "Eric Cantona"**

L'Yonne